



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Bietzen
vom 20.10.2025

Top 2 Transfer Bietzerberger Kinder zur Kreuzbergschule und KiTa

Es wird seitens der Eltern die Beschwerde eingereicht, dass der Bustransfer zur Kreuzbergschule nur sehr mangelhaft funktioniert. Die Busse kommen oft zu spät und teilweise gar nicht. Was für viel Unmut und Stress bei Eltern und Schülern sorgt.

Es wird der Punkt eingebracht, dass in Harlingen ein anderes Busunternehmen zuständig sei und es dort reibungslos funktioniere.

Außerdem wird vorgelegt, dass der Bustransfer zum Kindergarten nur wenig benutzt werde. Dies könnte an der späten Abfahrtzeit von 8:14 Uhr liegen. Eine Verschiebung des Zeitpunkts könnte eine positive Auswirkung auf die Nutzung des Bustransfers zum Kinderkarten haben.

Die Beschwerde soll an die Stadt weitergeleitet werden, um eine Besserung zu erzielen.